
1

2

議案第5号　令和4年度香取市太陽光発電事業特別会計補正予算（第1号）

一般会計への繰出金を
追加

発電量低下への対策としては、今年度、伊地山太陽光発電施設
において、太陽光発電パネルの洗浄を実施しており、今後、伊地
山太陽光発電施設の発電量を注視し、検証結果を踏まえ、各発
電施設のパネル洗浄についても検討を進めてまいります。

A

経年劣化により発電量は低下すると思うが、低下を軽減するた
めの対策はしているのか。

Q

議案第10号　工事請負契約の変更について（佐原駅周辺地区複合公共施設建設工事）

資材価格の高騰に伴う
工事費を増額

官公庁が使用する物価資料による資材単価や労務単価などに基
づき対象となる残工事の変動後の請負代金を算出し、増額分の
うち、受注者負担となる1％相当額を控除した金額がスライド
請求額となります。市は、請求額を確認・精査し、受注者と協議
の上、スライド額を1,342万3,858円と確定しました。
※インフレスライドとは、「急激なインフレまたはデフレを生
じ、請負代金額が著しく不適当となったときは、請負代金額の
変更を請求できる」とされているもの。

A

インフレスライド額の算出方法は。Q

令和4年12月25日にオープン予定の
みんなの賑わい交流拠点コンパス

与田浦太陽光発電所

シニア健康プラザ

さわら町屋館（上川岸小公園）

こんなことが
決まりました！
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決算審査特別委員会

お金の使い道を
審査しました！
　市長は、監査委員がチェックした前年度決算について、
議会の審査を受け、期日までに議会の認定を受けなけれ
ばなりません。審査の結果、全ての決算が認定されました。

令和3年度決算をチェック

シニア健康プラザのトレーニング用機器を撤去後、利用
者が増えた理由は。

シニア健康プラザの施設の利用目的として、高齢者の健
康づくりと介護予防の拠点として利用されることが理想
とされています。トレーニング用機器の撤去により、使
用の制限をすることなく、幅広く受け入れができるよう
になりました。また、香取市リハビリテーション協議会
の協力を得て健康体操の普及に努めたことにより、利用
者は増加しています。

A

Q

利用者の
健康増進を図る

決算審査

1

さわら町屋館の利用状況は。

令和3年度は約5万2,000人の来場がありました。施設
が供用開始した令和元年度は約8万2,000人の来場があ
り、コロナ禍の行動制限があった令和2年度は4万1,000
人と半減しましたが、令和3年度はコロナ禍の影響があ
る中ですが、令和2年度から約1万1,000人の増加となっ
ています。

A

Q

観光客等の
憩いの場として整備

決算審査
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